

Vueling transportó 4,7 millones de pasajeros de enero a septiembre

Barcelona, 3 de octubre de 2008. - Durante el mes de septiembre Vueling operó una media de 20 aviones, uno menos que en el mismo periodo del año anterior, y cuatro menos que en enero de 2008. En cumplimiento de su plan de mejora, Vueling seguirá con la ejecución de su programa de reducción de flota durante el otoño de 2008 y cerrará el año operando un total de 16 aviones.

Dicha reducción de flota ha tenido como consecuencia la eliminación de las rutas menos rentables para la compañía, cosa que ha contribuido de manera decisiva al muy notable incremento en el nivel de ingreso por vuelo, tanto del mes de septiembre como del tercer trimestre y el acumulado anual.

El descenso en el número de pasajeros transportados en septiembre y el tercer trimestre se ha visto así ampliamente compensado con una recaudación por pasajero mucho más elevada.

	Pasajeros			Tasa de ocupación		
	2007	2008	% 08/07	2007	2008	% 08/07
Septiembre	626.903	500.977	-20,1%	78,8%	70,3%	-8,5 pp.
3r trimestre	2.116.311	1.815.486	-14,2%	84,4%	77,9%	-6,5 pp.
Acumulado anual	4.616.340	4.711.491	2,1%	75,6%	71,0%	-4,7 pp.

Para más información:

Vueling Airlines, SA
 Relaciones Públicas +34 93 378 78 83
 Alfons Claver alfons.claver@vueling.com
 Bárbara Fisa barbara.fisa@vueling.com
 Patricia Burgos patricia.burgos@vueling.com

Estudio de Comunicación, SA
 Fernando Geijo +34 619 28 73 15
fgeijo@estudiodecomunicacion.com